

# Politikverdrossenheit

Politikverdrossenheit, ein Wort so schön wie Lippenherpes. Wo kommt sie her? Nun, abgesehen davon, dass in Deutschland erstaunlich viele Menschen offenbar Neid, Gier und Egoismus für gute und erstrebenswerte Charaktereigenschaften halten (Herpes aber größtenteils ablehnen), sind viele Probleme hausgemacht. Denn die etablierten Parteien haben längst jeglichen Kontakt zum kleinen Menschen (Körpergröße egal) verloren. Beispiel gefällig? Gerne. Julien François Simons, der bis letztes Jahr Vorsitzender der JuLis (FDP) war, wechselte zur cDU und startet nun direkt mal für seine neue Partei auf Listenplatz 5 für die Europawahl. Das nennen wir Karriere. Simons schlief sicher schon als kleiner Junge in cDU-Bettwäsche. Apropos Bettwäsche: Zuhause ist der zukünftige Ehemann von Jeanne Dillschneider cDU oder doch noch die Grünen) so-



gar die Nummer zwei. Auf Listenplatz 1 hat die cDU übrigens EuRoland Theis gesetzt, den sie schon beim letzten Mal gerne nach Brüssel abgeschoben hätten. Die SPD (DGB) hat unterdessen völlig überrascht festgestellt, dass die AfD rassistisch und demokratieneindlich ist. Die von ihren SPD-Kollegen hierüber informierten Grünen reagierten ähnlich verblüfft auf diese "Neuigkeit". Einige Mitglieder von Die Linke zweifeln dies allerdings weiterhin an. Dass die JU und die Julis währenddessen auch vor der DKP warnen (7 Mitglieder, Durchschnittsalter 84) spricht Bände. Gerne würde die SPD dieses Problem entschlossen angehen, aber es ist Karnevalssaison. Da kannste nix machen.

Svenaël Frankhalter / Foto: a7 IV